
 
 
Correction conjugaison 

 

Un chevreuil traversa : Passé simple 

Je me promenais tranquillement dans les bois. Imparfait 

J’ai découvert un nid. Passé composé 

J’avais décidé de l’observe à l’abri. Plus que parfait 

Tu sortiras quand tu auras rangé ta chambre ! Futur simple ; futur antérieur 

 

Antoine (retrouver, plus que parfait) avait retrouvé le livre qu’il (chercher, imparfait) cherchait 

depuis une heure. 

Elle (venir, plus que parfait) était venue à la fête de l’école l’année dernière, mais moi, je 

n’(être, imparfait) étais pas là. 

Ils (avoir, passé simple) eurent beaucoup de mal à remplir le questionnaire du rallye que 

nous (préparer, plus que parfait) avions préparé 

Je (passer, passé composé) suis passé à la boulangerie quand je (sortir, passé composé) 

suis sorti de l’école. 

 

Correction mathématiques proportionnalité 

Exercice 2.1. 
 
3 pains au chocolat sont vendus 4,50 €. Combien coûtent 6 pains ? 1 pain ? 

Nombre de pains 3 6 1 

 Prix en € 4.50 9 1.50 

  
         X 2 
 
 
        ÷ 3 
 
Exercice 2.2. 
 
Un pack de 6 bouteilles d’eau minérale contient 9 L d’eau. Quelle est la contenance de 3 bouteilles ? 
1 bouteille ? 4 bouteilles ? 

Nombre de 
bouteilles 

6 3 1 4 

Contenance en L 
 

9 4.5 1.5 6 

 
     ÷ 2        ÷ 3     x 4 
 
 
 
 

X 

1.5 

X 

1.5 



 
 
Exercice 2.3.  
 
Une boîte de 15 biscuits a une masse de 300 g. Quelle est la masse de 5 biscuits ? 20 biscuits ? À 
combien de biscuits correspondent 200 g ? 320 g ? 

Nombre de 
biscuits 

15 5 20 10 16 

Masse en g 
 

300 100 400 200 320 

 
 
    ÷ 3      x 4    ÷ 2 
 

 

 

X 20 


